
令和７年度 さいたま市立針ヶ谷小学校 第１回学校運営協議会議事録 

場 所 針ヶ谷小学校 会議室 

日 時 令和７年６月６日（金）午前１０時１０分～１１時５０分 

出席者 

学校運営協議会委員  １２名 

青少年育成針ヶ谷小地区会⾧、育成会副会⾧、私立ひかり認定こども園⾧、主任児童委員、

針ヶ谷保育園⾧、針ヶ谷小 PTA３名（会⾧、副会⾧２名）、 

針ヶ谷小学校４名（校⾧、教頭、学校地域連携コーディネーター、事務職員） 

他１名  針ヶ谷小学校（生徒指導主任） 

合計 １３名出席 

議 事 録 

１ 開会の言葉 

・教頭 

２ あいさつ 

 ・校⾧ 

３ 学校運営協議

会委員委嘱 

４ 委員自己紹介 

  ・委員⾧選出 

5  いじめ 防止

について 

 ・生徒指導主任 

 

 

 

 

 

 

 

6  学校運営 に関

する基本的な

方針について 

  ・校⾧ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇昨年度に引き続き今年度も橋本孝さんを委員⾧に決定 

認定こども園⾧として子どもたちの成⾧を見守れるよい機会とできたらとの挨拶 

 

・「いじめは、いつでも、どこでも、だれにでも起こり得る問題である」という基

本認識の下「いじめは絶対に許さない」「いじめは卑怯な行為である」という意識

をもち、みすごさない雰囲気づくりに努めている。 

・いじめについて学校だけでなく、保護者や地域などとチームとして取り組みた

いと思っている。地域にも登下校のあいさつや見守りを通じて、すこしでも違和

感があれば学校に相談してほしい。 

・法律に基づきいじめ報告を挙げている。学童・保育所等とも連携を取りながら

行っている（校⾧） 

・運営協議会の皆様には、委託を受けた職員の一員として見守ってほしい。（教頭） 

 

〇グランドデザインについて 

・昨年度の高学年の児童・教職員・保護者（学校評価）を基にみんなの願いを中

央に載せた。 

・本年度の重点目標として 

① 安全で安心できる教育環境の整備 

今年度の Sola ルームは特別支援教室を半分にして対応。子供の出歩きについ

て発達課題が専門の方に見ていただきご助言いただく予定。学習ボランティ

ア等増えると学校としてはありがたい。引渡し訓練を今年度は近隣校と同日

実施にした。避難所とも連携していければと考えている。また、PTA や校庭

開放団体からの AED 寄付の動きもありありがたい。交通事故について、昨年

度１件、今年度も既に１件発生してしまっている。６年間見通した交通安全教

育を現在考えている。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 子どもを主語にする「主体的な学び」 

主体的・対話的で深い学びの実現のために、授業のやり方を変えていってい

る。子供たちが未来を生き抜くためにわくわくできるような学びを実現して

いきたい。メタ認知能力をつけ、自ら理由や発見が気付けるように、教員から

学びを提供できればと思う。 

③ 特色ある教育活動の充実 

以前運営協議会で出たあいさつを増やすために、まずは顔見知りをふやそう

ということで、忘れな草プロジェクトを児童会と大原中生徒会と共同ででき

ればと考えている。コロナ禍で途切れてしまった農園の学びを再開。PTA 協

力で菌ちゃん農法で畝を作れた。今後野菜くずを用いた有機のたい肥を入れ、

冬に種植え、来年度から本格始動できればと考えている。また、農園を年間の

カリキュラムに入れられる場所を教員と組み込んでいるところ。 

〇カリキュラムについて 

 １年生と６年生のカリキュラムを提示。教科横断的な学びをしている。 

 また架け橋期のカリキュラムも提示。幼保と小学校でのハードルが少なくなる

ように、また逆に低くなりすぎないように幼保と相互研修も継続し、学びのつ

ながりがあるようにしていきたい。 

〇学校自己評価シートについて 

今年度の自己評価シートについて第３回に評価していただきますのでご確認く

ださい。 

〇学校予算について 

 今年度予算の提示。公費は細かく使える費目が決まっていること、学校予算全

体は人数増および教育委員会からの配当増で増えている。リフレッシュ工事の終

了に伴い、修繕・手数料を増やし、ＩＣＴ機器による業務改善で消耗品費の減ら

した（事務職員） 

 

〇以上を受けて各委員からのご意見等 

 ・コロナ後から運動会の未就学児のプログラムがなくなってしまったので、地

域も巻き込んだ運動会にしてもらえればうれしい。 

・昨年度より挨拶が増えているように感じてうれしい。 

・旗振り等で顔見知りが増えたこともあり、学校外であったときに挨拶があって

うれしかった 

・学校でこのようにカリキュラムが組まれていることを知れて勉強になった。 

・着座できない児童に手厚いサポートを教員がしてくれていることを感じてお

り、大変ありがたい。 

・けやき公園で警察騒動が数回あったがそのような情報は学校に入っているのか 

→本校の児童が関わっていたときは、保護者から連絡をいただき警察にも確認を

行った。警察から学校に電話がくることはない（教頭） 

・いじめ関係は以前より学校に負担がかかっているように感じた。 

○令和７年度学校経営方針についての承認 

・以上を受けて、各委員から承認された。 



７ 児童会の活動 

  について 

・教頭 

 

８ その他 

 

 

 

 

 

９ 閉会の言葉 

  ・会⾧ 

 

 

児童会が作成したスローガンや活動の動画の視聴。 

児童が自主的に内容等は考えた動画で今後も応援いただけたらありがたい。 

 

 

連絡事項 

・農園の作業、６月に第２回、７月の夏休みに第３回の予定（PTA） 

・針ヶ谷夏祭り 7/12-13、公民館の針ヶ谷フェスティバル 10/18-19(育成会) 

・針ヶ谷地区のスタンプラリー10/26(民生委員) 

・第２回運営協議会 10/17、第３回 1/14 予定（教頭） 

 

生きる力をはぐくむ方向に全体が向いているのはいい傾向なのでその一翼を運営

協議会でも担えたらいい。 

 

 


